

報道関係者各位 プレスリリース

> 2017年3月17日 BP カストロール株式会社

## カストロール エッジ『ワイルド・スピード ICE BREAK』と提携し チタン・アイス・ドライビング・チャレンジ公開

- ユニバーサル・ピクチャーズの最新映画『ワイルド・スピード ICE BREAK』との提携により、カストロール エッジはチタン・トライアル史上最強の自信作: チタン・アイスを制作
- 『ワイルド・スピード ICE BREAK』でミシェル・ロドリゲスは、複合現実の世界で伝説のカースタントドライバー・デビー・エバンスと競い合い数々の困難に挑戦
- カストロール エッジ・チタン・アイスは 2017 年 3 月 16 日付公開
- 『ワイルド・スピード ICE BREAK』は世界中の劇場で2017年4月公開予定

ユニバーサル・ピクチャーズの最新映画の『ワイルド・スピード ICE BREAK』と提携し、カストロール エッジは従来と比較してもっとも野心的で革新的な作品となったドライビング・チャレンジ: チタン・アイスの制作完了を本日付で発表しました。カストロール エッジ・チタン・トライアルのショートフィルム は、2017 年 4 月に劇場公開予定の『ワイルド・スピード ICE BREAK』に先駆け、2017 年 3 月 16 日付で公開 致します。チタン・アイスでは、記録的大ヒットとなった『ワイルド・スピード』シリーズ最新作の空前絶後のアクションを、いち早くファンの皆様にお届けします。



動画はコチラ  $\rightarrow$  www.castrol.com/jp

カナダ・ユーコンの荒涼とした氷景色の中で、世界初の氷上カースタントに挑むスター女優ミシェル・ロドリゲスは、伝説のカースタントドライバー・デビー・エバンスに挑戦します。エバンスの愛車ジャガーF-TYPE R AWD (5.0 リッター V8 550PS スーパーチャージドエンジン搭載)をカストロール エッジによって強化し、戦車、原子力潜水艦、ヘリコプター、ミサイル、爆薬、砕ける氷などの複合現実の大軍と対峙することが可能となりました。

複合現実の限界への挑戦に際し、カストロール エッジは制作スタジオ UNIT9 の専門家との共同作業により、コンピューター作成動画と実写動画を組み合わせることで、想像できる中で最も過酷な運転環境を作り



出す特別仕様のヘッドセットの開発に成功しました。零度以下の環境で行われるチタン・トライアルには、 スタントドライバーが地球上で最も危険なロケ地で強力な愛車ジャガーを運転する際、そのバイザーを通じ て壮大なる複合現実の世界が真に迫る様子が含まれています。

# 『ワイルド・スピード ICE BREAK』のスタントドライバー・デビー・エバンスは、同映画での運転経験を次のように語っています。

「複合現実の運転は私のこれまでの挑戦の中でも最も過酷なものでした。カストロール エッジを使用することにより、ドライバーと車が極限に挑戦する際に自信を与えてくれます。実際に私はカストロール エッジの後押しによって、危険なコースをうまく切り抜けることが出来たのです」

エバンスは、チタン FST™搭載のカストロール エッジにより強化された愛車の性能に対する信頼と直感のみに頼りながら、氷上環境や複合現実という障害を乗り越え、チタン・トライアル史上もっとも限界点を押し上げることで、人間と機械が一体となり理想的地点に達することが出来ました。

### カストロール社の車及びバイク部門グローバル・マーケティング・マネージャーのヴィヴェク・ランパル は、今回の提携に関して次のように語っています。

「私共は、ユニバーサル・ピクチャーズの世界的に有名な人気映画シリーズの最新作『ワイルド・スピード ICE BREAK』と提携出来ることをとても誇らしく思っています。2014年以降、カストロール エッジのチタン・トライアル映像では、世界中で称賛されているドライバー及び先端テクノロジーと共に、人間と運転の限界点を押し上げる努力をして来ました。『ワイルド・スピード ICE BREAK』に触発され、私共はさらに新たなレベルへ到達し、チタン・アイスはチタン・トライアル史上最大で、最も勇敢かつ大胆な取り組みとなりました。チタン・アイスは、4月に公開される映画に先駆けて、車と運転を愛する世界中のお客様にとって極めて刺激的な映像体験となることを確信しております」

『ワイルド・スピード ICE BREAK』は2017年4月に世界中の劇場で公開されます。

#### 編集者向け注記事項

#### 『ワイルド・スピード ICE BREAK』に関して

世界映画の歴史上、最速レベルで世界興行収入 10 億ドルを突破し、史上 6 番目の興行収入を達成した 2015 年公開の前作『ワイルド・スピード SKY MISSION』の後を受けて、記録的大ヒットシリーズの最新作『ワイルド・スピード ICE BREAK』がいよいよ公開されます。

ドムとレティはハネムーンを満喫し、ブライアンとミアは引退、仲間たちは恩赦により自由の身に―ドムが率いる世界―周ファミリーはつかの間の普通の生活を送っていました。しかしミステリアスな女性(オスカー女優シャーリーズ・セロン)がドムを犯罪の世界に誘い込んだ結果、ドムはファミリーを裏切ることになり、ファミリーはかつて経験したことのない困難に見舞われることになります。

我らの精鋭部隊は今回も、キューバの海岸やニューヨークの街並みから北極のバレンツ海沖の氷原に至るまで縦横無尽に走り回り、世界を崩壊させようとする無政府主義者の野望を食い止め、自らをファミリーとして迎え入れてくれた男を救出します。

『ワイルド・スピード ICE BREAK』でヴィン・ディーゼルは、ドウェイン・ジョンソン、ジェイソン・ステイサム、ミシェル・ロドリゲス、タイリース・ギブソン、クリス・"リュダクリス"・ブリッジス、ナタリー・エマニュエル、エルサ・パタキー、カート・ラッセルなどのオールスターキャストと再び共演します。さらに先述のシャーリーズ・セロンに加えて、スコット・イーストウッドとオスカー女優のヘレン・ミレンが新たに参加します。監督は『ストレイト・アウタ・コンプトン』のF・ゲイリー・グレイが務め、製作は



前作同様ニール・H・モリッツ、マイケル・フォトレル、そしてヴィン・ディーゼルが務めます。詳細はwww.thefastandthefurious.com をご覧ください。

#### カストロールに関して

カストロールは世界有数の潤滑油ブランドであり、誇るべき革新技術の遺産を有し、開拓者たちの夢の実現を支援しています。我々の品質に対する情熱は、他社との協業精神と相まって、100年以上もの間、陸海空及び宇宙分野に渡り、数々の技術的な偉業の中心的役割を担って来た潤滑油及びグリース製品の開発を実現して来ました。

カストロールは BP グループ企業であり、自動車業界、船舶業界、産業・エネルギー部門の顧客及び消費者向けのサービスを提供しています。私共のブランドは、最高品質並びに最先端技術へのコミットメントを通じて、技術革新と高性能製品として世界的に認知されています。カストロールについての詳細はwww.castrol.com/jp をご覧ください。

#### カストロール・エッジ・チタン・トライアルに関して

チタン・トライアルとは、チタンFSTにより強化されたカストロール エッジの力を実証する目的で製作された、高出力ドライビング・チャレンジ・シリーズのことです。カストロール エッジはカストロール エンジンオイルの基幹商品ブランドです。2014年に開始以降、チタン・トライアル・シリーズは世界中で7億人を超える人々から視聴されました。チタン・アイスはカストロール エッジのチタン・トライアル・シリーズ第5弾です。